

Fecha 03.12.2014	Sección Negocios	Página 22
---------------------	---------------------	--------------

Semarnat alista dictamen del aeropuerto

En los próximos días, la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) tendrá listo el dictamen sobre la Manifestación de Impacto Ambiental (MIA) necesario para la construcción del nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, adelantó a 24 HORAS el titular de la dependencia, Juan José Guerra Abud.

En septiembre pasado el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México entregó la MIA a la Semarnat, donde detalló las obras que comprenderá la nueva terminal, así como el impacto que éstas tendrán en el ecosistema del oriente del Valle de México.

Para que inicie la construcción de la obra debe quedar reiterado por la Semarnat que no habrá mayor impacto ecológico.

El próximo 15 de diciembre comenzará la primera obra referente a la terminal, que corresponde al retiro de 144 tubos de metal enterrados en el perímetro del proyecto y la adecuación del terreno, por lo que ya se debe contar con el dictamen ambiental.

La MIA solicita el cambio de uso de suelo para un área de 240 hectáreas, sobre las que se implementará un plan de manejo ambiental. En total serán 112 mil 102 millones de pesos los que requerirá la construcción de la nueva terminal aérea en sus cuatro fases, obra que concluirá completamente en el año 2062. Este aeropuerto funcionará para los próximos 100 años. /

JUANLUIS RAMOS

